



Si en San Lázaro hay estética, debe haberla en Senado, dicen

Tiene que haber simetría entre ambas cámaras, afirma Ignacio Mier

—VÍCTOR GAMBOA

nacion@eluniversal.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ignacio Mier Velazco, anunció que el salón de belleza que funcionaba en el interior de la Cámara Alta permanecerá cerrado hasta que se haga una evaluación integral del servicio que presta, aunque adelantó que tiene que haber la misma atención que se ofrece en la Cámara de Diputados, donde hay dos estéticas.

En conferencia de prensa, informó que la próxima semana se realizará una revisión de ese y otros espacios que son utilizados en la sede de Reforma para distintos servicios a legisladores, trabajadores y visitantes.

“Es un buen momento para ha-

cer una revisión completa de todos los espacios y los servicios que están a disposición de los senadores, de los trabajadores del Senado de la República y de la gente que nos visita (...) Son 3 mil, 4 mil personas las que visitan el Senado cuando hay sesiones, son los registros que se tienen. Es una verdadera mini-ciudad y acá cualquier persona puede hacer uso de los servicios de limpieza de calzado, puede hacer uso de los servicios bancarios, financieros, de la biblioteca, en fin, hay una serie de servicios que están, que no son de los senadores. Hay que hacer una revisión completa”, puntualizó.

Mier Velazco advirtió que la decisión que se tome sobre el futuro de la estética debe ser simé-

tria con lo que ocurre en la Cámara de Diputados, donde desde hace años funcionan espacios dedicados al corte de pelo y arreglo de legisladores, trabajadores y visitantes.

Afirmó que se requiere “una revisión serena, puntual, para que tampoco haya asimetrías, porque en la generación de discusión y aprobación de leyes que se hace en una cámara se hace en la otra. Somos un régimen bicameral y por lo mismo no puede haber asimetrías para legisladores de una y de otra, y lo vamos a hacer en el órgano de deliberación, que es la Junta de Coordinación Política. Les vamos a informar la próxima semana, con el propósito de que no se genere una polémica”.



Los coordinadores de las bancadas de oposición expresaron su rechazo a que la estética se reabra.

El panista Ricardo Anaya sugirió que se suspenda ese servicio.

"Nos parece que no está justificado y que finalmente los ciudadanos no van a aceptar el que los senadores tengan privilegios que no tiene la inmensa mayoría de la gente en sus centros de trabajo", dijo.

Manuel Añorve, del PRI, afirmó que lo sano es que se cierre, "porque tenemos temas más importantes que estar dando explicaciones por un salón de belleza, de un servicio que probablemente en otro tiempo hubiera sido muy necesario, pero que fue Morena quien lo canceló y de manera clandestina se volvió a abrir". ●

4**MIL**

personas pueden llegar a visitar el Senado, dice Ignacio Mier para justificar los servicios.

**IGNACIO MIER VELAZCO**

Presidente de la Jucopo en el Senado de la República

"Somos un régimen bicameral y por lo mismo no puede haber asimetrías para legisladores de una y de otra [cámara]"



En días pasados se descubrió en el Senado de la República un espacio acondicionado como salón de belleza para servicio de los legisladores.